

Pandemie

Otto Kindermann

heilige corona bitte für uns
jetzt und
urbi et orbi

gemeinsam einsam
das neue gesetz
beifall auf balkonen
in briefkästen solidarität

keine erfahrung mit

metaphern breiten sich aus
ruhe vor sturm und flut
tsunamie auch im gebirge
das epizentrum wechselt in tagen
der schneeballeffekt bergauf
rollt tödlich
weiter ins unbekannte gelände

börsen auf talfahrt
homeoffice und quarantäne
ebbe bei kontakten und kassen
kollaps wann und wie lange
brot für begrenzte zeit

und dann

die leichen in eishallen stapeln
die toten mit lastwagen karren
kein abschied nur weg

und dann
wo gibt es denn so was

kriegsrhetorik und kriegsgesetze
schwere geschütze weltweit
einschläge nicht berechenbar
blockaden und grenzen
aber nicht für corona

wir sind an der front
bleibt ihr zu hause
bewahret die alten
corona und wir
wählen aus

bleiben sie gesund
ist der gruß der zeit

Otto Kindermann, geboren 1935, lebt seit Studiumbeginn 1956 in Würzburg.
Gymnasiallehrer für Deutsch, Erdkunde, Geschichte am Armin-Knab-Gymnasium Kitzingen, 1991 bis Anfang 2020 freier Mitarbeiter der Main Post.